

Se autoriza la difusión de este texto bajo las siguientes condiciones:

- 1) No cambiar ninguna palabra
- 2) Citar la "fuente "Children of Medjugorje" al igual que nuestra dirección web www.childrenofmedjugorje.com (en inglés) y nuestra dirección e-mail boletinsoremmanuel@mensajerosdelareinadelapaz.org

15 de mayo de 2016



Queridos hijos de Medjugorje, ¡alabados sean Jesús y María!

1 – El 2 de mayo de 2016, Mirjana recibió la aparición mensual de la Virgen María en la Cruz azul. Después de la misma transmitió el siguiente mensaje:

"Hijos míos, mi Corazón materno desea su sincera conversión y fe firme para que puedan transmitir el amor y la paz a todos aquellos que los rodean. Pero, hijos míos, no lo olviden: cada uno de ustedes es un mundo único ante el Padre Celestial; por eso, permitan que la obra incesante del Espíritu Santo actúe en ustedes. Sean, hijos míos, espiritualmente puros. En la espiritualidad está la belleza: todo lo que es espiritual está vivo y es muy hermoso. No olviden que en la Eucaristía, que es el corazón de la fe, mi Hijo está siempre con ustedes, viene a ustedes y parte el pan con ustedes porque, hijos míos, Él ha muerto por ustedes, ha resucitado y viene nuevamente. Estas palabras más ustedes las conocen porque son la verdad y la verdad no cambia; solo que muchos hijos míos la han olvidado. Hijos míos, mis palabras no son ni antiguas ni nuevas, son eternas. Por eso los invito, hijos míos, a mirar bien los signos de los tiempos, a recoger las cruces despedazadas y a ser apóstoles de la Revelación. ¡Les doy las gracias!"

2 – Muchos nos han preguntado sobre el sentido de la frase: "los invito, hijos míos, a mirar bien los signos de los tiempos, a 'recoger las cruces despedazadas' y a

ser apóstoles de la Revelación". Mirjana pidió que "recoger las cruces despedazadas" estuviera entre comillas, lo que significa que la Virgen hace referencia a otra realidad previa ya conocida. Podemos encontrarle una explicación en las apariciones que tuvo Bruno Cornachiola en 1947 en *Tre Fontane*, en la periferia de Roma, donde San Pablo fuera decapitado.

Remontémonos a 1947: Bruno, fanático anticlerical en su odio a la Iglesia Católica, había planeado apuñalar al papa Pio XII. La víspera del crimen, el sábado 12 de abril de 1947, Bruno había ido a Tre Fontane. Estaba trabajando en la redacción de un libro contra la Inmaculada mientras sus tres hijos jugaban cerca de una gruta. Cuando llegó la hora de emprender el regreso a casa mandó al mayor de los niños a buscar a la más pequeña que estaba en la gruta. El niño fue pero no regresó. Entonces Bruno envió allí a su otro hijo que tampoco volvió. Enojado, se dirigió allí en persona y se los encontró a los tres hincados, con las manos juntas y la mirada extática. No lo oían a pesar de que los estaba llamando. En ese momento Bruno se sintió impulsado, muy a su pesar, a ponerse él también de rodillas. Cuando alzó la vista la Virgen estaba allí, mirándolo. Ella le dijo: "Yo soy aquella que habita en la Santísima Trinidad. Soy la Virgen de la Revelación. Tú me persigues. ¡Ahora basta! ¡Ingresa al rebaño...!"

Bruno contaba que la Virgen hizo un gesto con su brazo derecho, señalando el piso con su dedo índice. Y él vio que a sus pies había una cruz rota, un trozo de tela negra y una sotana tirada en el suelo. La Virgen le dijo entonces: "La Iglesia será perseguida, quebrada, éste es el signo que mis hijos dejarán de llevar... ¡Tú, sé fuerte en la Fe!" (Con la palabra "hijos" María hace referencia a los miembros del clero). Luego la Virgen le reveló lo que sucedería, en particular lo referente al abandono del ministerio de tantos sacerdotes y le mostró cuánto debía amar y servir a la Iglesia a pesar de todo lo que acaecería en ella. Esta cruz rota significa el martirio de los sacerdotes que permanecen fieles a Cristo en la persecución" "Los sacerdotes, aun cuando se encuentren envueltos en un torbellino infernal, me son muy queridos, le dijo María. Serán pisoteados y liquidados, es por eso que la cruz quebrada se encuentra cerca de la sotana, signo del despojamiento sacerdotal. En síntesis, la sotana tirada en tierra significa el abandono del sacerdocio por tantos sacerdotes. La tela negra significa que la Iglesia quedará viuda y será entregada a la merced del mundo.

Bruno se convirtió de inmediato y se transformó en un ferviente apóstol y un gran defensor de la Iglesia hasta su muerte en 2001. (Se ha abierto en Roma su causa de beatificación). Durante todos esos años recibió alocuciones de la Virgen, sobre todo por medio de sueños, al igual que Don Bosco. Mensajes proféticos que conciernen el futuro mediato e inmediato de la Iglesia y los dramas internos por los que atraviesa (Ver PS 1)

¿Por qué la Gospa nos habla hoy en día de cruces despedazadas que debemos recoger? Podríamos ver en sus palabras un poco la figura de un faro que emite su luz como una señal para quienes queremos servir a Cristo y a su Iglesia en el seno de una gran confusión espiritual y de un profundo dolor. Nuestro mundo nada en aguas

turbias. ¡Y ya no se trata de una sola cruz rota (como en 1947) sino de muchas (las de 2016)! De esta manera María nos está manifestando su inmenso dolor ante la deserción de tantos cristianos, sacerdotes y laicos con las traiciones en el mismo seno de la Iglesia y la apostasía generalizada de nuestra época.

María le revela a Bruno el nombre por el cual será invocada en aquel lugar: "Soy la **Virgen de la Revelación**". Tiene en sus manos un pequeño libro: el Apocalipsis de san Juan, también llamado "el Libro de la Revelación" (Ver PS 2).

¡La *Virgen de la Revelación* nos invita hoy a ser "*los apóstoles de la Revelación*"! Nos indica las características de estos apóstoles que deberán permanecer fieles en el seno de la tribulación. Características que le eran propias durante su vida terrenal: "No se lamentarán, callarán y no se rebelarán".

El Libro del Apocalipsis es un texto sagrado, en parte sellado, que anuncia el porvenir de la humanidad y la victoria de Dios sobre el Dragón y la Bestia, después de una terrible batalla. ¿Cómo no abrir los ojos y constatar que efectivamente hoy en día, como nunca antes, el combate contra la Bestia se presenta violento, decisivo? Satanás sabe que sus días están contados y juega sus últimas cartas ante la furia de la desesperación. ¿La Gospa quiere indicarnos que estamos en un punto de inflexión, en un momento crítico sumamente decisivo de la vida de la Iglesia? ¿Un tiempo donde se avecina la realización del Apocalipsis donde cada uno deberá tomar partido: a favor o contra Cristo? Creo que sí, porque nunca había hecho alusión en sus mensajes a otro lugar de aparición, a excepción de Fátima en agosto de 1991. ¿Por qué vuelve a retomar este mes los puntos fundamentales de Tre Fontane?

También es importante captar, en la intimidad de una oración ferviente con el corazón, cuánta reparación Ella espera que hagamos por tantos atropellos a Jesús Eucaristía y al Sacerdocio que Él ha confiado a los hombres. "Mi Corazón Inmaculado sangra" nos dijo el 25 de abril. No nos pide que "recojamos las cruces despedazadas" para criticar o emitir consideraciones negativas contra ciertos sacerdotes o prelados o para hundirnos en el desánimo. ¡No! Nos invita por el contrario a que hagamos todo lo que esté a nuestro alcance para ayudar y sostener a nuestros sacerdotes por medio de nuestra oración y nuestros sacrificios. ¡Qué consuelo podemos darle uniendo nuestro corazón a su Corazón Inmaculado que sangra, por cierto, pero que ya ve la victoria final!

Es por ello que María busca almas que quieran ser una sola cosa con la suya.

3 – La esposa de Bruno Cornachiola, Yolanda, nos da un ejemplo admirable que será una pista de santidad para muchos consortes que padecen dificultades en su matrimonio. A pesar de las reiteradas infidelidades de Bruno antes de su conversión, Yolanda permaneció fiel en su puesto, orando con fervor. ¡A tal punto que la misma Virgen la ha elogiado! "Las promesas de Dios son y permanecerán inamovibles, le dijo a Bruno. *Los nueve viernes al Sagrado Corazón*que has hecho, por las instancias amorosas de tu fiel esposa antes que tomaras el camino del error, te han salvado!"

¡Esta simple práctica salvó a Bruno de la perdición! (Ver PS 3) La Virgen no tuvo que enfrentar este tipo de problemas con su esposo José. Pero ella defendió a Yolanda, afirmándole a Bruno que ella le había permanecido fiel y que nunca había cometido las faltas de las que él la acusaba. Efectivamente él le pegaba, sin dudas para descargar sobre ella el remordimiento de sus propias infidelidades, y lo había hecho la noche misma que precedió la aparición (¡Podría sugerirse a la Santa Sede la beatificación de Yolanda junto con la de su marido!)

La Virgen también nos dice: "Las *Ave María*s rezadas con fe y amor son otras tantas flechas de oro que alcanzan el Corazón de Jesús"

4 – Sor Emmanuel visitará virtualmente Buenos Aires, el domingo 29 de mayo, mediante una teleconferencia que tendrá lugar en el Instituto Próvolo, Avda. Juan B. Alberdi 1679 (Alt. Rivadavia al 6100), de 10:30 a 17:30. El programa incluye además de la charla de Sor Emmanuel donde presentará sus últimas publicaciones, un tiempo de alabanza, un Cenáculo Mariano del MSM con adoración al Santísimo, un momento para preguntas que serán respondidas en línea por Sor Emmanuel, y la Santa Misa. Habrá posibilidad de comprar libros y también un buffet atendido por las hermanitas del Próvolo.

Para mayores informes contactarse
con boletinsoremmanuel@mensajerosdelareinadelapaz.org

Querida Gospa, te rogamos nos abras los ojos y el corazón a los signos de los tiempos y nos concedas que sigamos tus pasos y seamos la alegría y el consuelo de tu Hijo Jesús.

Sor Emmanuel +

PS 1 – Para quienes tienen la posibilidad de leer italiano, les recomiendo el libro de Saverio Gaeta: "**Il Veggente**, il segreto delle Tre Fontane". Salani Editore.

PS 2 – En Paray-le-Monial en 1675, Cristo confió a santa Margarita María Alacoque doce promesas para quienes veneren su Sagrado Corazón durante 9 primeros viernes del mes consecutivos. La verdadera devoción al Sagrado Corazón de Jesús es también devoción al Santísimo Sacramento. Estas promesas son igualmente para quienes viven una hora de adoración con Jesús Sacramentado:

1. Les daré todas las gracias necesarias para su estado.
2. Pondré paz en sus familias
3. Los consolaré en sus penas.
4. Seré su refugio seguro durante la vida y sobre todo en el momento de su muerte.
5. Bendeciré abundantemente sus emprendimientos
6. Los pecadores encontrarán en mi Corazón la fuente y el océano infinito de la misericordia.

7. Las almas tibias se volverán fervorosas.
8. Las almas fervorosas se elevarán a una gran perfección.
9. Bendeciré las casas donde la imagen de mi Corazón sea expuesta y honrada.
10. Les daré a los sacerdotes el don de convertir los corazones más endurecidos.
11. Quienes propaguen esta devoción tendrán sus nombres escritos en mi Corazón y nunca será borrado.
12. Te prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón que mi amor todopoderoso concederá a todos lo que comulguen durante 9 primeros viernes seguidos, la gracia del arrepentimiento final y que no morirán en mi desgracia ni sin recibir los sacramentos y que mi Corazón será su asilo seguro en esa última hora.

Condiciones que deben vivirse para hacerse dignos de las 12 promesas:

1. Hacer una comunión sacramental, a condición de estar en estado de gracia. Si uno está en pecado mortal, es necesario confesarse previamente.
2. Hacer esta comunión durante 9 meses consecutivos. Si estas comuniones son interrumpidas, aunque solo fuera por un mes, por olvido o por otra razón, es necesario volver a comenzar desde el principio.
3. Comulgar cada 1er viernes del mes. Esta piadosa práctica puede comenzarse en cualquier mes del año.

PS 3 – Adoremos a Jesús Sacramentado. Informémonos acerca de las capillas de Adoración perpetua que se encuentran en nuestro vecindario y anotémonos para tener nuestro encuentro semanal con el Señor en señal de amor y reparación por tantas ofensas. Nuestros hermanos chilenos acaban de inaugurar una nueva capilla de Adoración Eucarística Perpetua en la Parroquia Santa Gema, Avenida Suecia 3100, Ñuñoa. ¡Que estas iniciativas se multipliquen y florezcan por doquier!

PS 4 – El próximo **Direct** (en francés) tendrá lugar el **3 de junio a las 21** (hora de Francia), en el que Sor Emmanuel comentará el mensaje del día anterior. El Direct del 3 de mayo puede verse en <http://www.enfantsdemedjugorje.fr/index.php/le-direct-du-3.html>. Se ha creado una página para el **Direct del 3**: <https://www.facebook.com/directdu3>

PS 5 – Entrando en <http://www.enfantsdemedjugorje.fr/index.php/prier-videos.html> encontrarán “pequeños consejos espirituales” de 10 minutos de duración (en francés). Igualmente se ha creado una nueva página Facebook para Children of Medjugorje (en francés)<https://www.facebook.com/pages/Enfants-de-Medjugorje/808951742534244?ref=hl>

PS 6 – Siga el programa vespertino de la Parroquia de Medjugorje en directo entrando **en el link:**<http://www.centromedjugorje.org/>

PS 7 – Pensemos en obsequiar a nuestros amigos buen material de lectura. Contactos para conseguir material de Sor Emmanuel en distintos países:

Argentina: gisele.riverti@gmail.com – Te (+ 54 11) ó (011) 4431-7847 o cel (011) 15

3577 0507

Chile: foyertome@gmail.com – Te: (+56) 41 265 1332, Fax (+56) 41 265 1127

Ecuador: info@fundacionjesusdelamisericordia.com

España: hijosdemedjugorjeespana@gmail.com Te (+ 34) 676 05 95 94

Estados Unidos- SisterEmmanuel.org (para material en inglés) – info@fcpeace.com Te (+1) 305-412-1700 – www.fcpeace.com

México: dulcelanda@hotmail.com Te (+52) 33 31 223 223

Perú: Librería Magnificat, lilypesa@hotmail.com Te (+51) 1448 1789

Uruguay: Andrea Cappellini, acappe@adinet.com.uy cel:098.308.307

PS 8 – Para recibir este boletín por e-mail alrededor del 15 de cada mes pueden inscribirse en las siguientes direcciones:

castellano: boletinsoremanuel@mensajerosdelareinadelapaz.org

francés: gospa.fr@gmail.com

inglés y alemán: commentscom@gmail.com

italiano: vannalvisepg@gmail.com

croata: djeca.medjugorja@gmail.com

portugués: medjugorje.portugal@gmail.com

chino: teresamedj@gmail.com

holandés: gclaes@scarlet.be

El sitio www.childrenofmedjugorje.com ofrece este boletín en otros idiomas.

Para acceder al Boletín del mes y a los Boletines

anteriores:www.mensajerosdelareinadelapaz.org Ir luego a Children of Medjugorje:

Boletines en español.

Contestadores telefónicos con el mensaje del día 25

España: (34) 91 345 54 041

Estados Unidos: (1) 305 273 8730 (en castellano y en inglés)